

Facultad de Ciencias



En la ciudad de Córdoba, siendo las 13.00 horas del día 17 de marzo de 2022, se reúne la Junta de la Facultad de Ciencias en la Sala de Junta Jacobo Cárdenas, con la asistencia de los miembros que a continuación se relacionan:

Lourdes Arce Jiménez, M^a Isabel Burón Romero, Manuel Cruz Yusta, Miguel Gaju Ricart, Juan José Giner Casares, Félix José Infante García-Pantaleón, Alberto Marinas Aramendia, M^a Teresa Martín Romero, Carmen M^a Michán Doña, M^a Carmen Ruiz Roldán, Luis Sánchez Granados, Juan Luis Gómez Camer, Lara Paloma Sáez Melero, Guadalupe Sánchez Obrero, Damián Casado Mora, Ana M^a Ruiz Sánchez, M^a Teresa García Martínez, Juan Carlos García Mauricio, Beatriz Lozano García, Mercedes Marín Beltrán, M^a Ángeles Martín Santos, Josefa Muñoz Alamillo, Encarnación Muñoz Serrano, Antonio Ángel Romero Reyes, José Manuel Villalba Montoro, Cristina Yubero Serrano, Antonio Javier Caro Reina, Claudia García Navarro, Marcos Jiménez Cristóbal, Adrián Licari Pedraza, Ángel Manuel López Vílchez, Manuel Lozano Hernández, Antonio Jesús Merchán Gonzalez, José Javier Perales Canto, José Manuel Pérez Porrero, Marta Rosel Pérez Morales y María de la Paz Aguilar Caballos

Justifican su ausencia los profesores Álvaro Caballero Amores, Enriqueta Moyano Cañete y Antonio Tejero del Caz, y la estudiante Marta de la Rosa Núñez.

Como invitados asisten D. Jorge Hidalgo Aguilera y D. Jesús Hidalgo Carrillo, como Coordinadores de las Titulaciones de la Facultad de Ciencias,

para tratar los puntos del orden del día que a continuación se relacionan:

Punto único
Constitución de la nueva Junta de Facultad

La Sra. Decana abre la sesión felicitando a los miembros de Junta de Facultad elegidos en las recientes elecciones, y dando la bienvenida a los miembros designados. Da las gracias a todos por el interés mostrado en pertenecer a este órgano y querer participar en el funcionamiento de la Facultad de Ciencias. Asimismo, agradece la confianza depositada en su candidatura en las recientes elecciones a Decano/a.

La Sra. Secretaria Académica Marta Pérez entrega la credencial acreditativa a los miembros de la Junta de Facultad elegidos en representación de los distintos estamentos, así como a los miembros nombrados por la Sra. Decana.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión de todo lo cual como Secretaria doy fe.

Marta Rosel Pérez Morales
Secretaria de la Facultad de Ciencias